

26/03/2025 Audiencia: 251.974 Sección: ACTUALIDAD \$177.087 Tirada: 82.574 Frecuencia: 0

 Vpe:
 \$177.087
 Tirada:
 82.574

 Vpe pág:
 \$1.734.450
 Difusión:
 82.574

 Vpe portada:
 \$1.734.450
 Ocupación:
 10,21%



Pág: 4

MIÉRCOLES 26 DE MARZO 2025 hoy¥hoy



La Sala de la Cámara vota hoy la acusación constituciona.

AC contra exministra Fernández se votará con informe negativo

Fecha:

La comisión revisora de la acusación constitucional contra la exministra de Defensa Maya Fernández rechazó el libelo presentado por la oposición a raíz de la compra fallida de la casa del expresidente Salvador Allende, la cual finalmente nose efectuó debido a una posible inconstitucionalidad. La comisión tenía mayoría oficialista y la votación fue de cuatrovotosen contra, de los diputados Jaime Naranjo (Ind.-PS), Alexis Sepúlveda (PR), Leonardo Soto (PS) y Emilia Schneider (FA), y uno a favor, del diputado de oposición Jorge Durán (Ind.-RN), De esta manera la acusación constitucional será vada hoy en la Sala de la Cámara con un informen egativo, lo que de todas formas no es vinculante.